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QUADRIÉNIO 2017/2021 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 5 DE ABRIL DE 2018 

 

--- Aos cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor JOSÉ 

ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores: ------------------------------------------------------------------------- 

FRANCISCO MANUEL MOREIRA LEAL, BEATRIZ SOFIA GOMES MEIRELES, PAULO 

JORGE MOREIRA DA SILVA, ELIAS ACÁCIO DA SILVA BARROS, RUI MANUEL 

MOUTINHO FERREIRA, MARIA HERMÍNIA GUEDES MOREIRA, RUI MANUEL 

CUNHA RODRIGUES E ANA GEORGINA DA ROCHA MARTINS FERNANDES. --------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Verónica de Brito Castro, Licenciada e Chefe de Divisão 

Administrativa da Câmara Municipal. --------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e cinquenta minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião. -------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções: ------------------------------------------------------------------------------------ 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal comunicou ao Executivo Municipal as 

ausências dos Senhores Vereadores Dr. Manuel Fernando Rocha e Dr. Filipe Carneiro, 

tendo as suas faltas sido consideradas justificadas. -------------------------------------------------- 

Seguidamente, foi dada posse à Senhora Vereadora, Dr.ª Ana Georgina da Rocha 

Martins Fernandes que, nos termos da Lei, prestou juramento. ---------------------------------- 

Do Senhor Vereador, Dr. Rui Moutinho: referiu que, a sua intervenção se deve a dois ou 

três assuntos que suscitaram algumas dúvidas, num ponto da ordem de trabalhos que 

não está para discussão e que tem a ver com a relação de pagamentos e efetuados, 

referindo o seguinte: “Tem a ver com o facto de ser para o PSD um pouco estranho, e eu 

acho que o termo  estranho até é muito favorável, mas digamos que é estranho a Câmara 

a Municipal, que tem um  boletim municipal e tem uma newsletter que tem um sitio 

institucional, continue a pagar avenças, jornais com publicidade com informação que no 

fundo pode e deve resultar daquilo que é os média normais institucionais. Falo a 

propósito de mais um pagamento na ordem dos três mil euros, que vem na relação de 

pagamentos e que foi efetuado ao jornal O Paredense, que nós bem sabemos, os serviços 

que prestou ao PS durante o período da campanha, portanto faz-nos confusão, achamos 

estranho e essencialmente não entendemos.” -------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente interrompeu dizendo desconhecer quais os serviços prestados pelo 

jornal “O Paredense” à candidatura do PS. ------------------------------------------------------------ 

O Senhor Vereador Dr. Rui Moutinho prosseguiu a sua intervenção afirmando 

“achamos estranho, como é óbvio e essencialmente quando o PS diz que encontrou a 

Câmara com uma situação financeira tão grave, que todos sabemos que toda a gente 

dizia, que era com uma divida superior a cem milhões de euros, mas afinal é menos de 

cinquenta. É uma situação financeira tão grave, tão difícil de gerir, que parece que em 

quatro meses já fizeram o milagre da multiplicação dos pães e parece que já está tudo 
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resolvido, e já se pode gastar como se não houvesse amanhã. Outra questão que também 

queremos colocar, tem a ver com um pagamento de 2.767,50€ efetuados à empresa 

IRMARFER que também sabemos para quem trabalhou. Gostávamos que nos fosse 

esclarecido qual foi esta lona transparente e gostávamos de saber qual foi o uso, qual foi 

o destino, porque de facto o valor para uma lona transparente nos parece um pouco 

estranho. Outra questão que também nos preocupa, tem a ver com o prazo médio de 

pagamento. Para nós é extremamente preocupante que a Câmara Municipal, em quatro 

meses, tenha multiplicado por três o prazo médio de pagamento, sendo certo que na 

altura o PS preocupava-se imenso com o cumprimento da lei dos compromissos. Parece-

me que deixou de haver essa obrigação a partir do momento que passaram a ser poder. 

Por último, gostava de perguntar ao Senhor Presidente, se a Câmara Municipal pensa, 

ou se está já preparada para fazer a candidatura a fundo perdido para apoio na 

construção/alargamento do canil Municipal.” -------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra a Senhora Vereadora Dr.ª Ana Georgina da Rocha Martins 

Fernandes, que aproveitou o momento para felicitar o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal e todo o Executivo. Afirmou ser uma honra ter tomado posse como 

Vereadora mostrando-se disponível para ajudar o Município. Desejou a todo o 

Executivo Municipal as melhores felicidades. -------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara, que deu as boas vindas à Senhora 

Vereadora Dr.ª Ana Georgina, desejando-lhe um bom mandato. Aproveitou para 

esclarecer alguns dos aspetos abordados na intervenção do Senhor Vereador Rui 

Moutinho, começando por referir que o pagamento efetuado à empresa IRMARFER, no 

valor 2.767,50€, foi um contrato efetuado, em março do ano de 2017, pelo Executivo 

anterior. Informou que este apenas é parte do valor total de 5.535€, para aquisição de 

uma lona de proteção ao recreio da Escola Básica da Serrinha em Rebordosa, limitando-

se o seu Executivo a pagar. Relativamente à questão da publicidade, esclareceu que este 

assunto já se encontra em ata da reunião anterior. Esclareceu mais uma vez que, em 

Paredes, existem dois jornais com edição escrita. Referiu que foi assinado um contrato 

com um dos jornais, estando outro em fase de elaboração, com o intuito de, quando 

necessário, anunciar eventos culturais, ou fazer publicidade a campanhas de informação 

úteis, que cheguem mais depressa às pessoas pelo que os pagamentos são de serviços 
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prestados. Aproveitou as palavras da Senhora Vereadora Dra.  Ana Georgina e da 

presença de um membro do Executivo anterior bem como do seu diretor financeiro, para 

referir que, efetivamente, irá precisar de boa sorte. Observou que Paredes continua a ser 

noticia pela negativa devido ao trabalho do anterior Executivo. Realçou o facto da 

DGAL, ter publicado notícia, da existência de três Municípios que agravaram o prazo de 

pagamentos, que são: Macedo de Cavaleiros, Paredes e Penafiel. Disse ser uma 

inevitabilidade, lembrando que em outubro, aquando da apresentação do Orçamento, já 

se sabia que ia acontecer quando  lançaram 14,9 milhões de euros em obras sabendo que 

não tinham mais que um milhão de euros de orçamento, para fazer face às mesmas.  

Referiu ter sido uma sorte o facto de só terem sido executados nove milhões. Revelou 

que os restantes 6 milhões de euros são para o futuro. Lembrou que o prazo de 

pagamento vai disparar, e que o Senhor Vereador Dr. Rui Moutinho tomou 

conhecimento, no seu gabinete, que o Município tinha feito acordos para pagamento das 

dividas, aos fornecedores a três anos. Informou que, após a apresentação das contas na 

próxima Reunião de Câmara, vai adjudicar uma auditoria, porque o prazo médio de 

pagamento no final do corrente ano, apesar da forte contenção, ainda vai ser superior ao 

deste ano uma vez que foi estipulado pelo anterior Executivo, o pagamento de 5% no 

ano 2017 e 95% em 2018.  Disse ser provável que a divida e o prazo de pagamento 

aumente nos próximos anos. Deu conhecimento que o processo sobre aquisição da 

antiga zona desportiva de Paredes foi recusado pelo Tribunal de Contas e que já existe 

um processo em curso para alargamento do canil Municipal. ------------------------------------ 
 

  

2 - PROPOSTA DA ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2018/03/15 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião a proposta da ata da reunião ordinária realizada em 2018/03/15. -- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DA 

REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2018/03/15. -------------------------------------------- 

7/
18

,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 7/18 

Data Reunião - 2018/04/05 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 6 de 34 
 

  

3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia quatro de abril do 

corrente ano, tendo a Câmara Municipal tomado conhecimento da existência dos 

seguintes saldos: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: setecentos e oitenta e nove mil vinte e sete euros e oitenta 

e três cêntimos. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões quatrocentos e cinquenta e cinco mil 

duzentos e trinta e nove euros e oitenta e um cêntimo. ----------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 

  

4 - PAGAMENTOS - PARA CONHECIMENTO  

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, com o número de 

identificação de processo geral, dezoito mil trezentos e vinte e oito, datada vinte e seis de 

março do corrente ano, a remeter ao executivo, para conhecimento, a relação de 

pagamentos efetuados no período de cinco a vinte e três de março, no montante de 

duzentos e quarenta e três mil trezentos e quarenta e seis euros e noventa e oito cêntimos.  

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 

  

5 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO - 5ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 2018 

- MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA 4ª ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL - MODIFICAÇÃO AO PLANO DE ATIVIDADES MUNICIPAIS - 3ª 

ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - PARA CONHECIMENTO 
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Para conhecimento, foi presente à reunião, a modificação ao orçamento modificação ao 

orçamento - 5ª alteração orçamental ano 2018 - modificação ao orçamento da despesa 4ª 

alteração orçamental - modificação ao plano de atividades municipais - 3ª alteração 

orçamental. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 

  

6 - REGULAMENTO DA FEIRA FRANCA - APROVAÇÃO DA VERSÃO FINAL - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral 

dezoito mil setecentos e noventa e nove, datada de vinte e oito de março do corrente ano, 

proveniente da Divisão Administrativa, a remeter ao Executivo o Regulamento final da 

Feira Franca de Paredes. -------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal para informar que, durante o 

período de discussão pública, não foram rececionadas quaisquer sugestões externas pelo 

que o presente Regulamento se torna na sua versão final. ------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O 

REGULAMENTO FINAL DA FEIRA FRANCA DE PAREDES. MAIS FOI DELIBERADO, 

COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O ASSUNTO À ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

PARA APROVAÇÃO DAQUELE ÓRGÃO. ------------------------------------------------------------- 

  

7 - PEDIDO DE ISENÇAO DE TAXAS - CIRCO KING KONG, EM QUE É 

REQUERENTE JOÃO JORGE MAGALHÃES AZEVEDO - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião um requerimento com entrada número dezoito mil quinhentos e 

quinze, em vinte e sete de março do corrente ano, em nome de João Jorge Magalhães 

Azevedo, residente em Quinta da Loba, Lote 75, freguesia de Amora, a solicitar a isenção 

de taxas para instalação de recintos itinerantes do circo “King Kong” bem como de taxas 

de publicidade e colocação de cartazes para os dias 13, 14, 15, 20 21 e 22 de abril do 

corrente ano. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A ISENÇÃO 

DE TAXAS PARA INSTALAÇÃO DE RECINTO ITINERANTE DO CIRCO “KING 

KONG” BEM COMO DE TAXAS DE PUBLICIDADE E COLOCAÇÃO DE CARTAZES 

PARA OS DIAS 13, 14, 15, 20, 21 E 22 DE ABRIL DO CORRENTE ANO. ----------------------- 

  

8 - COMISSÃO DE FESTAS EM HONRA DE NOSSA SENHORA DO ALÍVIO DO 

VINHAL, EM LORDELO - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS PARA A REFERIDA 

FESTA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um requerimento em nome de Mário António Dias Teixeira, 

datada de vinte e seis de março do corrente ano residente na Rua da Nª Srª de Fátima 

número 88 em Madalena, atual freguesia de Paredes, a solicitar a isenção de todas as taxas 

bem como dos custos com a Polícia Municipal, inerentes à realização das festas em honra 

de Nª Srª do Alívio do Vinhal na freguesia de Lordelo. ---------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ISENÇÃO 

DE TODAS AS TAXAS BEM COMO DOS CUSTOS COM A POLÍCIA MUNICIPAL, 

INERENTES À REALIZAÇÃO DAS FESTAS EM HONRA DE Nª SRª DO ALÍVIO DO 

VINHAL NA FREGUESIA DE LORDELO. -------------------------------------------------------------- 
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9 - ASSOCIAÇÃO DE FESTAS DA NOSSA SENHORA DO BOM SUCESSO - 

PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À ORGANIZAÇÃO DAS FESTAS - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

Foi presente à reunião um requerimento com entrada número catorze mil quinhentos e 

doze, em oito de março do corrente ano, em nome de Virgílio da Cunha Magalhães, na 

qualidade de Presidente da Associação de Festas de Nossa Senhora do Bom Sucesso na 

freguesia de Vandoma, a solicitar a isenção de todas as taxas inerentes à realização das 

festas em honra de Nª Srª do Bom Sucesso na freguesia de Vandoma nos dias 18, 19 e 20 

de maio do corrente ano. ------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A ISENÇÃO 

DE TODAS AS TAXAS INERENTES À REALIZAÇÃO DAS FESTAS EM HONRA DE Nª 

SRª DO BOM SUCESSO NA FREGUESIA DE VANDOMA NOS DIAS 18, 19 E 20 DE 

MAIO DO CORRENTE ANO. ------------------------------------------------------------------------------ 

  

10 - ASSOCIAÇÃO CULTURAL, RECREATIVA E DESPORTIVA DE SANTA MARTA 

- PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS PARA A PROVA DE TRAIL - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião um requerimento com entrada número dezoito mil duzentos e 

cinquenta e um, em vinte e seis de março do corrente ano, proveniente da Associação 

Cultural Recreativa e Desportiva de Santa Marta, com sede em Rua Central de Alvre 

número 596, na freguesia de Aguiar de Sousa a solicitar a isenção de todas as taxas, bem 

como do serviço da Polícia Municipal, inerentes à realização da prova de trail a realizar 

no dia 20 de maio do corrente ano. ------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

7/
18

,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 7/18 

Data Reunião - 2018/04/05 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 10 de 34 
 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A ISENÇÃO 

DE TODAS AS TAXAS, BEM COMO DO SERVIÇO DA POLÍCIA MUNICIPAL, 

INERENTES À REALIZAÇÃO DA PROVA DE TRAIL A REALIZAR NO DIA 20 DE 

MAIO DO CORRENTE ANO. ------------------------------------------------------------------------------ 

  

11 - TURMA DOS DESAFIOS - ASSOCIAÇÃO DE TEATRO - PEDIDO DE ISENÇÃO 

DE TAXAS - QUEIMADA GALEGA- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião um requerimento com entrada número dezoito mil duzentos e três, 

datado de vinte e seis de março do corrente ano proveniente da associação “Turma dos 

Desafios – Associação Teatro, com sede em rua dos Trabalhadores Unidos número 68, na 

freguesia de Recarei a solicitar a isenção da licença de ruído para a “Queimada Galega”, a 

realizar no dia 13 de abril do corrente ano.  -------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DA TAXA DA LICENÇA DE RUÍDO PARA A REALIZAÇÃO DA 

“QUEIMADA GALEGA”, NO DIA 13 DE ABRIL DO CORRENTE ANO.  --------------------- 

  

12 - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXA DA LICENÇA DE RUIDO PARA A FESTA 

"REMEMBER" - PARJOVEM - ASSOCIAÇÃO JUVENIL - PARA RATIFICAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, para ratificação, um requerimento com entrada número dezoito 

mil cento e trinta e nove, datado de vinte e três de março do corrente ano, proveniente da 

Parjovem – Associação Juvenil, com sede em Parque José Guilherme número 56, em 

Paredes, a solicitar a isenção de todas as taxas inerentes à realização da festa 

“Remember”, realizada na Quinta D’Além, em Bitarães, atual freguesia de Paredes. -------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADO DE 23 

DE MARÇO DO CORRENTE ANO, QUE ISENTOU A ASSOCIAÇÃO “PARJOVEM – 

ASSOCIAÇÃO JUVENIL”, DO PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS INERENTES À 

REALIZAÇÃO DA FESTA” REMEMBER”, REALIZADA NA QUINTA D’ALÉM, EM 

BITARÃES, ATUAL FREGUESIA DE PAREDES, NO DIA 24 DE MARÇO DO 

CORRENTE ANO. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

13 - PARÓQUIA DA N. SRA. DO BOM DESPACHO DE RECAREI - PEDIDO DE 

ISENÇÃO DE TAXAS PARA AS PROCISSÕES DE VIAS SACRAS- PARA 

RATIFICAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, para ratificação, um requerimento datado de vinte de março do 

corrente ano, proveniente do Cartório Recarei a solicitar a isenção de todas as taxas 

inerentes à realização das procissões de Vias-Sacras nos dias vinte e nove e trinta de 

março. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADO DE 

VINTE E TRÊS DE MARÇO DO CORRENTE ANO, QUE ISENTOU O CARTÓRIO 

RECAREI – PARÓQUIA DE Nª SRª DO BOM DESPACHO DE RECAREI, DO 

PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS INERENTES À REALIZAÇÃO DAS PROCISSÕES 

DE VIAS-SACRAS NOS DIAS VINTE E NOVE E TRINTA DE MARÇO. -------------------- 

  

14 - MÁRIO ANTÓNIO DIAS TEIXEIRA - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TODAS AS 

TAXAS INERENTES À REALIZAÇÃO DA VIA SACRA DE LORDELO - PARA 

RATIFICAÇÃO 
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Foi presente à reunião, para ratificação, um requerimento com entrada número dezasseis 

mil quatrocentos e setenta e nove, em dezasseis de março do corrente ano, em nome de 

Mário António Dias Teixeira, residente na rua Nª Srª de Fátima número 88 em Madalena, 

atual freguesia de Paredes, a solicitar a isenção de todas as taxas inerentes à realização da 

via-sacra de Lordelo realizada no dia 25 de março do corrente ano. ------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADO DE 19 

DE MARÇO DO CORRENTE ANO, QUE ISENTOU O MUNÍCIPE MÁRIO ANTÓNIO 

DIAS TEIXEIRA DO PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS INERENTES À 

REALIZAÇÃO DA VIA-SACRA DE LORDELO REALIZADA NO DIA 25 DE MARÇO 

DO CORRENTE ANO. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

  

15 - PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO AO GRUPO DE BOMBOS ZÉS 

PEREIRAS DE VILELA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião um requerimento datado de dezasseis de fevereiro do corrente 

ano, proveniente do Grupo de Bombos Zés Pereiras de Vilela, a solicitar a atribuição de 

um subsídio no valor de mil euros para a participação/organização do encontro de 

bombos a realizar no dia 15 de abril do corrente ano. ------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Vereador Dr. Rui Moutinho que propôs que fosse atribuído o 

total do valor solicitado pela instituição, pese embora o PSD vá votar favoravelmente a 

presente proposta. ---------------------------------------------------------------------------------------------

O Senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que, apesar de toda a sua boa vontade 

e de muito considerar todos os dirigentes desta Associação, a Câmara Municipal não 

poderá ir além do valor proposto. Lembrou que o seu Executivo tem ainda muitos outros 

subsídios para pagar atribuídos pelo anterior Executivo. -------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO NO VALOR DE QUINHENTOS EUROS AO GRUPO 

DE BOMBOS ZÉS PEREIRAS DE VILELA PARA A PARTICIPAÇÃO/ORGANIZAÇÃO 

DO ENCONTRO DE BOMBOS A REALIZAR NO DIA 15 DE ABRIL DO CORRENTE 

ANO, CONFORME DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DATADO DE 16 DE FEVEREIRO DO CORRENTE ANO. ------------------------ 

  

16 - PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO PARA O EVENTO "SEXTA FEIRA 

13" - FREGUESIA DE PAREDES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um requerimento datado de 28 de março do corrente ano, 

proveniente da freguesia de Paredes, a solicitar a atribuição de um subsídio no valor de 

dois mil euros para a realização do evento “Sexta Feira 13” a realizar no dia 13 de abril do 

corrente ano. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que referiu que deposita 

imensa confiança na realização deste evento. Aproveitou para convidar os presentes a 

tomar parte na referida festa na qual marcará presença. --------------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao Senhor Vereador, Dr. Rui Moutinho, que afirmou o seguinte: “O 

PSD vai votar favoravelmente esta proposta, contudo não pode deixar de notar que é 

proposta, a atribuição de um subsídio para um evento organizado por uma junta de 

freguesia, sem que, para tanto, tenha solicitado, pelo menos, a apresentação do programa 

do evento, o custo estimado do mesmo, e meios de financiamento associados.”--------------- 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal informou que foi solicitado um apoio no valor 

de dois mil euros mas que a Câmara Municipal apenas disponibilizará cinquenta por 

cento do valor. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ATRIBUIR À 

FREGUESIA DE PAREDES UM SUBSÍDIO NO VALOR DE MIL EUROS PARA A 

REALIZAÇÃO DO EVENTO “SEXTA FEIRA 13” A REALIZAR NO DIA 13 DE ABRIL 

DO CORRENTE ANO, CONFORME DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DATADO DE 28 DE MARÇO DO CORRENTE ANO. MAIS FOI 

DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL PARA DELIBERAÇÃO DAQUELE ÓRGÃO. -------------------- 

  

17 - PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO - ASSOCIAÇÃO PARA O 

DESENVOLVIMENTO DE VILELA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião um requerimento proveniente da Associação para o 

Desenvolvimento de Vilela datado de vinte e sete de março do corrente ano, a solicitar a 

atribuição de um subsídio para obras na pista de radiomodelismo de Vilela para a 

realização de três provas: Taça de Portugal, Campeonato Nacional e Campeonato 

Regional. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que informou que serão 

necessárias obras na zona das boxes da pista de radiomodelismo de Vilela para que esta 

possa rececionar provas oficiais de âmbito nacional. Esclareceu que a Câmara Municipal 

disponibiliza um apoio para aquisição dos materiais sendo a mão de obra da 

responsabilidade da Associação. Esclareceu ainda que, o Município não pôde 

disponibilizar mão de obra dado o facto de os funcionários estarem destacados para 

outros serviços sendo a solução encontrada a mais económica. ------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO NO VALOR DE QUATRO MIL EUROS À 

ASSOCIAÇÃO PARA O DESENVOLVIMENTO DE VILELA PARA OBRAS NA PISTA 

DE RADIOMODELISMO DE VILELA, PARA A REALIZAÇÃO DE TRÊS PROVAS: 

TAÇA DE PORTUGAL, CAMPEONATO NACIONAL E CAMPEONATO REGIONAL, 
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NOS TERMOS PROPOSTOS POR DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DATADO DE VINTE E OITO DE MARÇO DO CORRENTE 

ANO. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

18 - PROPOSTA DE ATRUBUIÇÃO DE SUBSÍDIO PARA AQUISIÇÃO DE SISTEMA 

DE SOM - FREGUESIA DE PAREDES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião um requerimento datado de dezanove de março do corrente ano, 

proveniente da freguesia de Paredes, a solicitar a atribuição de um subsídio para 

aquisição de um sistema de som para a casa mortuária Divino Salvador na freguesia de 

Paredes. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal informou que o presente subsídio foi 

solicitado à freguesia de Paredes pela Paróquia e que se destina à aquisição de um novo 

sistema de som para a Capela Divino Salvador. Referiu que a Câmara Municipal 

disponibilizará um subsídio que ascende a cinquenta por cento do valor do sistema de 

som. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO NO VALOR DE MIL OITOCENTOS E DEZ EUROS À 

FREGUESIA DE PAREDES, PARA AQUISIÇÃO DE UM SISTEMA DE SOM PARA A 

CASA MORTUÁRIA DIVINO SALVADOR NA FREGUESIA DE PAREDES, NOS 

TERMOS PROPOSTOS POR DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DATADO DE VINTE E OITO DE MARÇO DO CORRENTE ANO. MAIS 

FOI DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL PARA DELIBERAÇÃO DAQUELE ÓRGÃO. --------------------- 

  

19 - PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO - GRUPO DESPORTIVO DA 

PORTELA - 11º GRANDE PRÉMIO DE ATLETISMO DE REBORDOSA - 

CORRIDA/CAMINHADA "DIA DA MÃE" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião um requerimento do Grupo Desportivo da Portela, com o número 

de identificação de processo geral quatro mil oitocentos e um, datado de vinte e quatro de 

janeiro do corrente ano, a solicitar a atribuição de um subsídio para a realização do “11º 

Grande Prémio de Atletismo de Rebordosa – Corrida/Caminhada “Dia da Mãe”. ----------- 

 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que informou que a prova foi 

aumentada na sua extensão, razão pela qual se justifica um maior apoio do Município. ---- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO NO VALOR DE MIL EUROS, AO GRUPO 

DESPORTIVO DA PORTELA, NOS TERMOS PROPOSTOS POR DESPACHO DO 

SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADO DE DOZE DE MARÇO 

DO CORRENTE ANO. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

  

20 - ASSOCIAÇÃO RECREATIVA E MUSICAL DE VILELA - PEDIDO DE APOIO 

PARA GRAVAÇÃO DE CD- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião um requerimento datado de treze de novembro de dois mil e 

dezassete, proveniente da Associação Recreativa e Musical de Vilela, a solicitar a 

atribuição de apoio para a gravação de um CD. -------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal esclareceu que a gravação do CD em causa 

terá a colaboração de várias empresas e que o Município não poderia deixar de dar 

também o seu apoio. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO NO VALOR DE QUINHENTOS EUROS PARA A 

GRAVAÇÃO DE UM CD, NOS TERMOS PROPOSTOS POR DESPACHO DO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADO DE VINTE E SEIS DE MARÇO DO 

CORRENTE ANO. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

21 - PROCEDIMENTO CONCURSAL COM VISTA À SELEÇÃO E PROVIMENTO 

DO CARGO DE DIREÇÃO INTERMÉDIA DE 3.º GRAU PARA A UNIDADE DE 

PLANEAMENTO E SISTEMAS DE INFORMAÇÃO GEOGRÁFICA - 

CONSTITUIÇÃO DO JÚRI - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Secção de Gestão de Recursos 

Humanos, com o número de identificação de processo geral dezassete mil setecentos e 

sessenta e cinco, datada de vinte e dois de março do corrente ano, relacionada com a 

constituição do júri do procedimento concursal com vista à seleção e provimento do cargo 

de direção intermédia de 3º grau para a Unidade de Planeamento e Sistemas de 

Informação Geográfica. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

CONSTITUIÇÃO DO JÚRI DO PROCEDIMENTO CONCURSAL COM VISTA À 

SELEÇÃO E PROVIMENTO DO CARGO DE DIREÇÃO INTERMÉDIA DE 3º GRAU 

PARA A UNIDADE DE PLANEAMENTO E SISTEMAS DE INFORMAÇÃO 

GEOGRÁFICA, NOS TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, COM A MESMA 

VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO À ASSEMBLEIA MUNICIPAL PARA 

DELIBERAÇÃO DAQUELE ÓRGÃO. -------------------------------------------------------------------- 

  

22 - ORGANIZAÇÃO DOS SERVIÇOS MUNICIPAIS - ALTERAÇÃO - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião uma informação com o número de identificação de processo geral 

dezanove mil cento e cinquenta e cinco, datada de vinte e nove de março do corrente ano, 

proveniente da Divisão Administrativa, relacionada com a alteração à organização dos 

serviços municipais, no sentido de dividir a Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística 

em duas unidades orgânicas, a Divisão de Planeamento e a Divisão de Gestão 

Urbanística. Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que esclareceu 

que o presente assunto tem a ver com a divisão da Divisão de Planeamento e Gestão 

Urbanística em duas divisões: a Divisão de Planeamento que terá um trabalho acrescido 

nos próximos dois anos devido a várias situações, como a do RERAE (Regime 

Extraordinário da Regularização de Atividades Económicas e a revisão do PDM e a 

Divisão de Gestão Urbanística que se destina ao tratamento dos processos de obras 

particulares. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao Senhor Vereador, Dr. Rui Moutinho, que referiu que, dada a 

conexidade dos pontos vinte e três e vinte e quatro, o PSD se iria abster na votação dos 

mesmos. Justificou que cabe ao PS a gestão do Município e que o seu partido não se 

imiscuiria nestas matérias, aproveitando para sugerir que a votação de ambos os pontos 

fosse feita em simultâneo. ------------------------------------------------------------------------------------ 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que, uma vez que irá ser criada uma 

outra divisão, necessariamente teria que haver uma alteração ao mapa de pessoal a qual 

se propõe no ponto seguinte. ------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR MAIORIA, COM CINCO VOTOS A 

FAVOR DO PS E QUATRO ABSTENÇÕES DO PSD, APROVAR A ALTERAÇÃO À 

ORGANIZAÇÃO DOS SERVIÇOS MUNICIPAIS, NO SENTIDO DE DIVIDIR A 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO URBANÍSTICA EM DUAS UNIDADES 

ORGÂNICAS, A DIVISÃO DE PLANEAMENTO E A DIVISÃO DE GESTÃO 

URBANÍSTICA. MAIS FOI DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O 

PRESENTE ASSUNTO À ASSEMBLEIA MUNICIPAL PARA DELIBERAÇÃO DAQUELE 
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ÓRGÃO. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

23 - ALTERAÇÃO AO MAPA DE PESSOAL - ANO 2018 - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião uma informação com o número de identificação de processo geral 

dezanove mil cento e sessenta e cinco, datada de vinte e nove de março do corrente ano, 

relacionada com a alteração ao mapa de pessoal no sentido da criação de um lugar de 

Chefe da Divisão de Gestão Urbanística bem como de um lugar de Técnico Superior – 

Biólogo para a Unidade de Proteção Florestal. ---------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR MAIORIA, COM CINCO VOTOS A 

FAVOR DO PS E QUATRO ABSTENÇÕES DO PSD, APROVAR A ALTERAÇÃO AO 

MAPA DE PESSOAL NO SENTIDO DA CRIAÇÃO DE UM LUGAR DE CHEFE DA 

DIVISÃO DE GESTÃO URBANÍSTICA BEM COMO DA CRIAÇÃO DE UM LUGAR DE 

TÉCNICO SUPERIOR – BIÓLOGO PARA A UNIDADE DE PROTEÇÃO FLORESTAL 

MAIS FOI DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE 

ASSUNTO À ASSEMBLEIA MUNICIPAL PARA DELIBERAÇÃO DAQUELE ÓRGÃO.  - 

  

24 - CONSTITUIÇÃO DE JÚRI - PROCEDIMENTO CONCURSAL COM VISTA À 

NOMEAÇÃO DE UM CHEFE DE DIVISÃO - DIVISÃO DE GESTÃO URBANÍSTICA 

- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião uma informação com o número de identificação de processo geral 

dezanove mil cento e cinquenta e nove, datada de vinte e nove de março do corrente ano, 

proveniente da Divisão Administrativa, relacionada com a constituição do Júri do 

procedimento concursal com vista à nomeação de um Chefe de Divisão de Gestão 

Urbanística. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM CINCO VOTOS A 

FAVOR DO PS E QUATRO ABSTENÇÕES DO PSD, APROVAR A CONSTITUIÇÃO DO 

JÚRI DO PROCEDIMENTO CONCURSAL COM VISTA À NOMEAÇÃO DE UM CHEFE 

DE DIVISÃO DE GESTÃO URBANÍSTICA NOS TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI 

DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL PARA DELIBERAÇÃO DAQUELE ÓRGÃO.  ------------------ 

  

25 - TOPONÍMIA DE CASTELÕES DE CEPEDA, FREGUESIA DE PAREDES -  

APROVAÇÃO DE VIA - RUA DOUTOR JOSÉ CORREIA - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desenvolvimento Municipal, com 

o número de identificação de processo geral, dezasseis mil novecentos e cinquenta e sete, 

datada de vinte de março do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, para 

discussão e votação, as partes escritas e desenhadas sobre a Toponímia na freguesia de 

Paredes, na Rua Dr. José Correia. --------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

TOPONÍMIA NA FREGUESIA DE PAREDES, NA RUA DR. JOSÉ CORREIA, NOS 

PRECISOS TERMOS DA PROPOSTA APRESENTADA. -------------------------------------------- 

  

26 - TOPONÍMIA NA MADALENA, FREGUESIA DE PAREDES: APROVAÇÃO DE 

VIA - RUA DOUTOR JOSÉ CORREIA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desenvolvimento Municipal, com 

o número de identificação de processo geral, dezasseis mil novecentos e cinquenta e 

quatro, datada de vinte de março do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, para 
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discussão e votação, as partes escritas e desenhadas sobre a Toponímia em Madalena, 

atual freguesia de Paredes, na Rua Dr. José Correia. -------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Vereador Dr. Rui Moutinho que afirmou que o PSD vai votar a 

favor apesar do topónimo ser o mesmo dado o facto de se tratar da continuidade da 

mesma via caso contrário, estaria contra a mesma denominação toponímica em vias 

distintas na mesma freguesia. ------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

TOPONÍMIA EM MADALENA, ATUAL FREGUESIA DE PAREDES, NA RUA DR. JOSÉ 

CORREIA, NOS PRECISOS TERMOS DA PROPOSTA APRESENTADA. ---------------------- 

  

27 - TOPONÍMIA DE CASTELÕES DE CEPEDA, FREGUESIA DE PAREDES - RUA 1º 

DE MAIO E RUA LUIS DE CAMÕES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desenvolvimento Municipal, com 

o número de identificação de processo geral, dezoito mil seiscentos e sessenta, datada de 

vinte e sete de março do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, para discussão e 

votação, as partes escritas e desenhadas sobre a Toponímia na freguesia de Paredes, na 

Rua 1º de maio e Rua Luís de Camões. - ------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

TOPONÍMIA NA FREGUESIA DE PAREDES, NA RUA 1º DE MAIO E RUA LUÍS DE 

CAMÕES, NOS PRECISOS TERMOS DA PROPOSTA APRESENTADA. ----------------------- 

  

28 - PRORROGAÇÃO DO PRAZO LIMITE DO PAGAMENTO DA FATURAÇÃO DA 

TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, REFERENTE AO MÊS DE MARÇO 

DE 2018 - PARA RATIFICAÇÃO 
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Foi presente à reunião, para ratificação, uma informação com o número de identificação 

de processo geral dezoito mil trezentos e setenta e um, datada de vinte e seis de março do 

corrente ano, proveniente do Pelouro do Ambiente, relacionada com a prorrogação do 

prazo limite do pagamento da faturação da tarifa de resíduos sólidos urbanos, referente 

ao mês de março do corrente ano, até ao dia 10 de abril próximo. --------------------------------- 

Foi dada a palavra ao Senhor Vice-Presidente da Câmara Municipal que esclareceu que o 

assunto ora em discussão se deve a atrasos com a emissão de faturas por parte dos CTT. 

Referiu que, para que os munícipes não tivessem o prazo estipulado esgotado, houve 

necessidade de o prorrogar, evitando-se assim, o lançamento de juros indevidos. -----------    

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA A AUTORIZAR A 

PRORROGAÇÃO DO PRAZO LIMITE DO PAGAMENTO DA FATURAÇÃO DA 

TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS REFERENTE AO MÊS DE MARÇO DO 

CORRENTE ANO, ATÉ AO DIA 10 DE ABRIL PRÓXIMO. ---------------------------------------- 

  

29 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE - PROC. 29/15LI, EM NOME DE  CARLOS 

CASTELO DUARTE & FILHOS, LDA. - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de vinte de março do corrente ano, a remeter 

ao Executivo, para discussão e votação, o processo número 29/15LI, em nome de Carlos 

Castelo Duarte & Filhos, Lda, para que seja declarada a sua caducidade. ----------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 29/15LI, EM NOME DE CARLOS CASTELO DUARTE 

& FILHOS, LDA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE 

SUPORTA A PRESENTE DECISÃO. ---------------------------------------------------------------------- 

  

30 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE - PROC. 334/89, EM NOME DE  BRUNO 

MIGUEL VEIGA PIRES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de dezasseis de março do corrente ano, a 

remeter ao Executivo, para discussão e votação, o processo número 334/89, em nome de 

Bruno Miguel Veiga Pires, para que seja declarada a sua caducidade. --------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 334/89, EM NOME DE BRUNO MIGUEL VEIGA PIRES, 

NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE SUPORTA A 

PRESENTE DECISÃO. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

  

31 - WRC VODAFONE RALI DE PORTUGAL - SHAKEDOWN 2018 - ATRIBUIÇÃO 

DE SUBSÍDIOS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião uma informação proveniente do Pelouro do Desporto com o 

número de identificação de processo geral dezassete mil trezentos e trinta e seis, datado 

de vinte de março do corrente ano, relacionada com o WRC Vodafone Rali de Portugal – 

Shakedown 2018, a remeter a minuta do caderno de encargos e a propor a atribuição de 

um subsídio no valor de cinco mil euros ao Clube TT Paredes Rota dos Móveis e outro de 

quarenta e seis mil euros ao Clube Trilhos do Norte para a organização e logística imposta 

pelo referido caderno de encargos, para a realização deste evento. ------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que referiu que o presente 
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assunto não é mais do que a materialização de uma deliberação do ano transato cujo valor 

é inferior, estando identificadas as entidades que asseguram a realização deste evento. ---- 

Foi dada a palavra ao Senhor Vereador Dr. Paulo Silva que referiu que o contrato com o 

ACP é por três anos.  Observou que, para a realização do rali, estava assegurada uma 

verba de um milhão de euros proveniente da CCDR-N e que, para o presente ano, estão 

assegurados setecentos e cinquenta mil euros. Deu conta da intervenção do Senhor 

Presidente da Câmara Municipal e também do Senhor Primeiro Ministro junto do 

Turismo de Portugal para que se desbloqueasse os restantes duzentos e cinquenta mil 

euros, os quais, se assim não fosse, teriam de ser suportados pelas Câmaras Municipais. 

Disse não estar nada assegurado para os próximos dois anos e que estava a ser estudada 

uma hipótese com verbas provenientes do casino. Revelou que estas situações estão em 

estudo e que o ACP e o Turismo Norte de Portugal, a CCDRN e as Câmaras Municipais 

estão a trabalhar junto do governo com vista ao futuro. Adiantou que, sem a verba de um 

milhão de euros, esta teria que ser dividida pelas autarquias o que vem onerar a 

realização do rali sendo que as Câmaras Municipais não estarão disponíveis para assumir 

tal despesa.  Revelou que havia uma proposta para se entregar a realização da prova ao 

Clube Extreme Lagares pelo valor de setenta e um mil euros apesar de, nos dois últimos 

anos, o rali ter sido realizado por um valor de cinquenta e um mil euros. Esclareceu que 

as explicações dadas para tão significativo aumento não foram plausíveis tendo-se 

encontrado no Concelho, parceiros disponíveis para a realização do rali como são os casos 

do Clube TT Paredes Rota dos Móveis e Clube Trilhos do Norte, com uma proposta de 

cinquenta e um mil euros para satisfação do mesmo caderno de encargos. Observou que 

estes dois clubes dão garantias, dada a sua experiência na organização de provas de todo 

o terreno, encontrando-se já a trabalhar na organização deste Shakedown em conjunto 

com o ACP e demais entidades ligadas ao rali de Portugal. Adiantou que um dos 

objetivos era o de baixar os custos e rentabilizar esta prova, criando-se condições para que 

a mesma seja lucrativa. Revelou ainda que tudo será feito para que, eventuais prejuízos 

não sejam tão elevados quanto os dos anos anteriores. ----------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal alertou para o facto desta prova vir a ser 

publicitada nos jornais o que terá também de ser pago. ---------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNIIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO NO VALOR DE CINCO MIL EUROS AO CLUBE TT 

PAREDES ROTA DOS MÓVEIS E OUTRO DE QUARENTA E SEIS MIL EUROS AO 

CLUBE TRILHOS DO NORTE, PARA A ORGANIZAÇÃO E LOGÍSTICA IMPOSTA 

PELO CADERNO DE ENCARGOS PARA A REALIZAÇÃO DO WRC VODAFONE RALI 

DE PORTUGAL – SHAKEDOWN 2018. ------------------------------------------------------------------ 

  

32 - APOIO À PROVA II TRAIL & CAMINHADA BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE 

LORDELO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião uma informação com o número de identificação de processo geral 

dezanove mil cento e setenta e um, datada de vinte e nove de março do corrente ano, 

proveniente do Pelouro do Desporto, referente ao pedido de apoio logístico e financeiro, 

para a organização da prova “II Trail & Caminhada Bombeiros Voluntários de Lordelo”, a 

realizar no dia 8 de abril do corrente ano. --------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal usou da palavra para esclarecer que será 

atribuído um subsídio no valor de cinquenta por cento do solicitado o que não significava 

retirar apoio. Aproveitou para dar conhecimento de um acidente em Duas Igrejas com 

uma ambulância cujo estado é irreparável. Manifestou a solidariedade do Executivo 

Municipal para com os Bombeiros Voluntários de Lordelo referindo que a Câmara 

Municipal está disponível para colaborar dentro daquilo que são as suas 

disponibilidades. Foi dada a palavra ao Senhor Vereador, Dr. Rui Moutinho, que referiu 

que “o PSD vai votar favoravelmente a presente proposta de atribuição, contudo entende 

e nesse sentido propõe, que o valor a atribuir seja de 100% do valor solicitado pela 

instituição e não de 50% como proposto. Isto porque, o senhor Presidente diz que deve ser 

tratado da mesma forma como nos demais apoios, mas o PSD entende que o 

cumprimento do princípio da igualdade manda tratar de forma igual o que é igual e de 
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forma diferente o que é diferente e, neste caso, o que devemos ter em presença, não é 

apenas o tipo de evento, mas também e sobretudo a entidade organizadora, que, em 

nosso entender, deveria ser apoiada com a totalidade do valor solicitado. Da mesma 

forma, questiona-se a razão pela qual é o chefe de divisão de desporto que propõe os 

subsídios e montantes a atribuir.” ------------------------------------------------------------------------- 

Usou da palavra o Senhor Vereador, Dr. Paulo Silva, que esclareceu que, para além do 

apoio monetário, a Câmara Municipal disponibiliza todo um conjunto de apoios tais 

como fitas balizadoras, fitas identificadoras para os elementos da organização, estacões, 

Polícia Municipal, o que acarreta custos. Deixou claro que estes apoios são prestados a 

todas as Associações e que se está a trabalhar estes assuntos em termos informáticos para 

que, no futuro, se possa perceber o valor destes apoios. Revelou que a oposição não 

valoriza este tipo de apoios porque não os prestava no passado. ---------------------------------- 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que, se for provado que o trail deu 

prejuízo o valor do subsídio poderá ser revisto, podendo a Câmara Municipal prestar 

apoio de outras formas. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO LOGÍSTICO E FINANCEIRO, ESTE EM 50% DO VALOR SOLICITADO QUE 

FOI DE 1.825.01€, PARA ORGANIZAÇÃO DA PROVA “II TRAIL & CAMINHADA 

BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE LORDELO”, A REALIZAR NO DIA 8 DE ABRIL DO 

CORRENTE ANO, NOS TERMOS DA PROPOSTA. ------------------------------------------------- 

  

33 - PLANOS DE AÇÃO SOCIAL ESCOLAR E DE TRANSPORTES ESCOLARES 

PARA O ANO LETIVO 2018/2019 - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral 

dezoito mil oitocentos e onze, datada de vinte e oito de março do corrente ano, 

proveniente do Pelouro da Educação, a remeter ao Executivo os Planos de Ação Social 

Escolar e de Transportes Escolares para o ano letivo 2018/2019. ---------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que referiu ser este um ponto 

muito técnico e que os Senhores Vereadores Paulo Silva e Hermínia Moreira conhecem 

melhor. Observou que não haverão alterações substanciais para o presente ano, com 

exceção do reconhecimento da perigosidade de alguns locais, facto pelo qual o transporte 

terá de realizar-se a uma menor distância da habitação. Adiantou que, para futuro, estão a 

ser preparadas pelo Sr. Vereador do Pelouro algumas alterações, dado que algumas das 

linhas só para alunos, não estão registadas como linhas oficiais, o que irá ser solicitado à 

Área Metropolitana do Porto.  Informou que, no futuro, será aberto um concurso público 

para que, sem que haja diminuição da qualidade do transporte, se possa reduzir o valor 

do mesmo. Reiterou que, relativamente às linhas atuais e do ponto a partir do qual se 

rececionam os alunos bem como os seus acompanhantes, tudo se manterá. -------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR OS PLANOS 

DE AÇÃO SOCIAL ESCOLAR E DE TRANSPORTES ESCOLARES PARA O ANO 

LETIVO 2018/2019, NOS TERMOS PROPOSTOS. ---------------------------------------------------- 

 

Declaração de voto do Senhor Presidente da Câmara – Deixou um voto de louvor aos 

técnicos da Câmara Municipal que elaboraram o projeto, o qual mereceu rasgados elogios 

junto da Área Metropolitana do Porto por ser o plano melhor elaborado. Salientou a 

especificidade deste documento reconhecendo ser de difícil elaboração. ------------------------ 

  

34 - PUBLICITAÇÃO DO INÍCIO DO PROCEDIMENTO PARA ELABORAÇÃO DE 

REGULAMENTOS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião uma informação com o número de identificação de processo geral 

dezoito mil quatrocentos e quatro, datada de vinte e seis de março do corrente ano, 

proveniente do Pelouro da Educação, a remeter ao Executivo a proposta de publicitação 

do início do procedimento para elaboração dos seguintes regulamentos: Regulamento de 

cedência dos pavilhões gimnodesportivos das escolas básicas do 1º ciclo do ensino básico 

(elaboração), Regulamento de funcionamento dos serviços de apoio à família (refeições 

escolares e prolongamento de horário) nos estabelecimentos de educação pré-escolar e do 

1º ciclo do ensino básico da rede publica do município de Paredes (alteração) e 

Regulamento de funcionamento da Creche Municipal (alteração). -------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que referiu que o presente 

assunto tem a ver com alguns regulamentos que não existem na Câmara Municipal ou 

que têm de ser alterados, abrindo-se, assim, um período de receção de sugestões. ----------- 

Foi dada a palavra ao Senhor Vereador Dr. Paulo Silva que informou que este é um 

preceito legal tendo o Município a intenção de fazer algumas alterações pelo que fica 

aberto o período para sugestões. Realçou a necessidade da alteração do Regulamento da 

creche municipal cujas alterações foram propostas pelos funcionários da mesma, bem 

como da cedência dos pavilhões gimnodesportivos das escolas básicas do 1º ciclo, 

também elas propostas pelos respetivos funcionários. ------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE: --------------------------------- 

1 -  AUTORIZAR O INÍCIO DO PROCEDIMENTO PARA ELABORAÇÃO DOS 

SEGUINTES REGULAMENTOS: REGULAMENTO DE CEDÊNCIA DOS PAVILHÕES 

GIMNODESPORTIVOS DAS ESCOLAS BÁSICAS DO 1º CICLO DO ENSINO BÁSICO 

(ELABORAÇÃO), REGULAMENTO DE FUNCIONAMENTO DOS SERVIÇOS DE 

APOIO À FAMÍLIA (REFEIÇÕES ESCOLARES E PROLONGAMENTO DE HORÁRIO) 

NOS ESTABELECIMENTOS DE EDUCAÇÃO PRÉ-ESCOLAR E DO 1º CICLO DO 

ENSINO BÁSICO DA REDE PUBLICA DO MUNICÍPIO DE PAREDES (ALTERAÇÃO) E 

REGULAMENTO DE FUNCIONAMENTO DA CRECHE MUNICIPAL (ALTERAÇÃO),  

2 - NOMEAR A CHEFE DA DIVISÃO DE EDUCAÇÃO, RESPONSÁVEL PELO 
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PROCEDIMENTO DE CADA UM DOS REGULAMENTOS; --------------------------------------- 

3 - FIXAR O PRAZO DE 15 DIAS PARA A CONSTITUIÇÃO DE INTERESSADOS E 

APRESENTAÇÃO DE CONTRIBUTOS;------------------------------------------------------------------ 

4 -  DEFINIR QUE A APRESENTAÇÃO DOS CONTRIBUITOS E A CONSTITUIÇÃO 

DOS INTERESSADOS DEVERÁ SER FEITA POR COMUNICAÇÃO ESCRITA NOS 

TERMOS DA PROPOSTA APRESENTADA. ---------------------------------------------------------- 

  

35 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA NUNES FERREIRA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, seiscentos e setenta e três, datada de quinze de março do 

corrente ano, a remeter ao Executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação para 

doença crónica, em que é requerente Maria Nunes Ferreira, da freguesia de Paredes. ------- 

  

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO PARA DOENÇA CRÓNICA EFETUADO POR MARIA NUNES 

FERREIRA. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

A Senhora Vereadora Dr.ª Beatriz Meireles não participou na discussão e votação deste 

ponto. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

36 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA FERNANDA NOGUEIRA DE SOUSA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, setenta e quatro mil quinhentos e noventa e três, datada 

de vinte e sete de março do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e 

votação, o relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para 

aquisição de medicação, em que é requerente Maria Fernanda Nogueira de Sousa, da 

freguesia de Parada de Todeia. -----------------------------------------------------------------------------

  

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO EFETUADO POR   MARIA FERNANDA NOGUEIRA DE SOUSA. ---------- 

  

37 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA FERREIRA BRITO NEVES, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, setenta e nove mil e cinquenta e dois, datada de quinze de 

março do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social 

e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em 

que é requerente Maria Ferreira Brito Neves, da freguesia de Paredes. -------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO EFETUADO POR MARIA FERREIRA BRITO NEVES. --------------------------- 
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38 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE ANA CRISTINA MAGALHÃES SOUSA MOREIRA, NO ÂMBITO 

DO PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, sessenta e um mil trezentos e sessenta e nove, datada de 

vinte e seis de março do corrente ano, a remeter ao Executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de 

medicação, em que é requerente Ana Cristina Magalhães Sousa Moreira, da freguesia de 

Paredes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

  

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO EFETUADO POR    ANA CRISTINA MAGALHÃES SOUSA MOREIRA. - 

  

39 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA JOSÉ SOUSA DURÃES, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, setenta e três mil cento e sessenta e sete, datada de vinte e 

seis de março do corrente ano, a remeter ao Executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de 

medicação, em que é requerente Maria José Sousa Durães, da freguesia de Paredes. --------

  

Colocado o assunto a votação, ---------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO EFETUADO POR   MARIA JOSÉ SOUSA DURÃES. ------------------------------ 

  

40 - PEDIDO DE APOIO PONTUAL, EM QUE É REQUERENTE SALVADOR 

MARTINS LEAL, NO ÂMBITO DO PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião uma informação com o número de processo geral dezoito mil 

oitocentos e cinquenta e três, datada de vinte e oito de março do corrente ano, a remeter 

ao Executivo o relatório social e respetivo parecer técnico referente ao pedido de apoio 

pontual para situações de emergência social em que é requerente Salvador Martins Leal 

residente na freguesia de Rebordosa. –--------------------------------------------------------------------

Usou da palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que informou que o presente 

assunto tem por objetivo evitar uma ação de despejo. ------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PONTUAL PARA SITUAÇÕES DE EMERGÊNCIA SOCIAL AO MUNÍCIPE 

SALVADOR MARTINS LEAL RESIDENTE NA FREGUESIA DE REBORDOSA, NO 

VALOR DE DOIS MIL QUINHENTOS E NOVENTA EUROS A SER TRANSFERIDO 

DIRETAMENTE PARA A JUNTA DE FREGUESIA DE REBORDOSA NOS TERMOS DA 

INFORMAÇÃO E RESPETIVO RELATÓRIO SOCIAL. ---------------------------------------------- 

  

41 - INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 

 

Encerrada a ordem de trabalhos foi dado, de imediato, cumprimento ao disposto no 

artigo quadragésimo nono do anexo I da Lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, 

de doze de setembro, tendo-se verificado as seguintes inscrições: ---------------------------- 
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Inscreveu-se o Senhor José Sá, residente em Paredes. ------------------------------------------------------------ 

O Senhor José Sá – Congratulou-se com o Executivo Municipal e com o Senhor Vereador do 

Desporto em particular, pelo apoio à requalificação das boxes da pista de radiomodelismo de 

Vilela que disse conhecer bem como praticante. Congratulou-se igualmente com a escolha do 

Clube TT de Paredes Rota dos Móveis para colaborar na organização do Shakedown do rali de 

Portugal. Lamentou que, no passado, a realização deste evento fosse entregue à Associação 

Extreme Lagares de Penafiel que é uma Associação de fora do Concelho quando no Concelho de 

Paredes, como ficou provado, existem associações capazes, certamente melhores e a custos mais 

baixos. Seguidamente e referindo-se aos apoios dados para a organização de trail’s, disse que a 

Câmara Municipal, de futuro, deverá ser mais coerente na atribuição desses apoios bem como ao 

facto das provas estarem ou não nos campeonatos regionais ou nacionais. Sugeriu ao Executivo 

Municipal que tenha em conta o número de participantes nos mesmos uma vez que, quanto maior 

for o número de participantes, maior a despesa na organização das provas. Referiu que, há já seis 

anos que organiza o trail da raposa e que, por duas vezes, foi obrigado a pagar quinhentos euros 

pelos serviços da Polícia Municipal mostrando a sua satisfação pelo facto de, com o atual 

Executivo Municipal nunca se ter pago tais serviços. Observou que, o facto das provas estarem 

associadas aos bombeiros apenas serve para as associações usufruírem de maiores apoios que não 

revertem para os mesmos, sugerindo ao Executivo Municipal, maior clareza nestes apoios de 

modo a suprimir eventuais melindres no que diz respeito à distribuição de apoios. -------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que disse reconhecer que cada caso é 

um caso, prometendo que a Câmara Municipal ponderará sempre todas as situações. Referiu que 

o trail da raposa é o trail com maior significado no Concelho de Paredes e que deverá ter um 

apoio condigno no sentido de se atrair mais gente ao Concelho e se dar vida à cidade de Paredes. 

Referiu ainda que, quando chegar a altura do apoio ao trail da raposa, a Câmara Municipal não 

deixará de o analisar convenientemente. ---------------------------------------------------------------------------- 

  

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------- 
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---Sendo dezasseis horas, pelo Senhor Presidente, foi declarada encerrada a presente 

reunião. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

--- E eu, Verónica de Brito Castro, Licenciada e Chefe de Divisão Administrativa, redigi e, 

juntamente com o Senhor Presidente da Câmara Municipal, subscrevi a presente ata, a 

qual se encontra fiel ao que de relevante se passou na mesma reunião. --------------------------- 

 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

 

__________________________________ 
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